



Gemeinde
Trubschachen

Hangmuren Grauenstein



Behinderung auf der Kantonsstrasse

Am 07.06.2018 trugen sich im Gebiet Grauenstein 2 Hangmuren zu. Als Sofortmassnahme deckte die Feuerwehr die oberste Anrisskante ab. Auf der bergseitigen Hälfte der Kantonsstrasse wurden Delta-Bloc-Elemente installiert. Der Verkehr wird seither einspurig geführt. Unterhalb und oberhalb des unteren Wanderweges (hintere Schwand) erfolgte die Montage von Schutznetzen. Diese bremsen das Material ab und halten es zurück. Die beiden Wanderwege sind bis auf weiteres gesperrt. Die Situation und Entwicklung des Hanges wird laufend kontrolliert. Häuser sind von den Hangmuren nicht direkt betroffen oder gefährdet.